



12 Pièces

565 m²

Réf. AVVI10000023

2 990 000 €

Le Cagnet-des-Maures

Maison à vendre (83340)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette bastide de 12 pièces, sur une magnifique surface de 565m². Il est située sur un terrain de 8,6 hectares, dont 5,4 hectares de vignes AOC Côtes de Provence en fermage. Un impressionnant salon/salle à manger de 90 m² avec une vue imprenable sur le jardin et les vignobles. Une second salon de 31 m². La salle à manger, une grande cuisine équipée de 47 m², 3 chambres avec salles de bains et 2 bureaux. 1er étage : 3 chambres avec salles d'eau et 1 bureau. 2 grands garages pouvant accueillir 6 voitures, pool-house de 170 m² (avec salon, chambre, cuisine et salle de bains), piscine de 6m x 12m ...

This 12-room bastide, built with traditional quality materials, features several spacious, bright living areas divided over a magnificent 565m². It is a great property to receive family, friends and business relations. This provencial bastide is set in nature reserve 'Plain de Maures' on 8.6 hectares of land, including 5.4 hectares of leased AOC Côtes de Provence vineyards. Ground floor: an impressive living/dining room of 90 m² with great views over the garden and vineyards. The large fireplace and beams provide a welcome feeling. The second living room of 31 m² is cozy and also has a ...

AZUR ORANGE REAL ESTATE

11 Place Neuve - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

